

# Concert de printemps au musée



► L'orchestre s'est exercé au « soundpainting ».

Dans le cadre de l'exposition « Le peintre et son modèle » qui se tient jusqu'au **vendredi 24 mai** aux Collections de Saint-Cyprien, l'école de musique municipale a présenté son concert de printemps « Le musicien et sa muse ». Du solo à l'orchestre, de Chopin à Bizet mais aussi de la musique traditionnelle à la chanson, du « soundpainting » aux percussions urbaines, les pistes sont variées pour entrevoir les liens personnels

qui peuvent être à l'origine d'une composition. Ce concert printanier aura mis en lumière les jeunes pousses de l'école entourées des œuvres de Desnoyer dans les différentes salles du musée. Ce concert a été l'occasion d'essayer un concept innovant : le « soundpainting ». En effet, l'orchestre a improvisé en temps réel, guidé par la gestuelle de chefs d'orchestre en herbe.